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あじま～
情報交差点・心と心の交わり

大宜味村教育委員会

電話４４－３００６

FAX ４４ー３０２０

　５月 31 日（土）、６月１日（日）に 名護ᕷႠᗞ⌫場に࡚࠸࠾ ➨ 52 ᅇᅜ㢌ᆅ区中学ᰯ⥲合体育大会ࢫࢽࢸࢺࣇࢯ

➇ᢏが㛤ദࢀࡉ、ぢ、大ᐅ中学ᰯ⏨Ꮚࢫࢽࢸࢺࣇࢯ㒊がᅋ体ඃ、ዪᏊࢫࢽࢸࢺࣇࢯ㒊がᅋ体‽ඃ、まࡓ⏨

Ꮚಶேᡓでは◁ᕝง✵・ᖹⰋኴㄔ࣌アが‽ඃ、前⏣Ὀ㑣・㧘Ⰻᖹ࣌アが㸱、ዪᏊಶேᡓでは上ᆅ➗Ꮚ・金ᇛ

ᕼဏ࣌アが㸱、⚄㔛㝧⳯・ྂᡃ▱∝✵࣌アが５のዲᡂ⦼ࢆࡵ、ᅋ体ᡓ、ಶேᡓで┴大会出場ࢆỴࡵまࡓࡋ。

　中体㐃にྥࢧ、ࡅーࢩࣞ、ࣈー࡞ࣈᇶ♏⦎習にຊࢆධࡓࡁ࡚ࢀ⏨Ꮚメンࣂーࡕࡓ。⦎習のࡽኌ出ࢆࡋព㆑

のヨ大ᐑ中ࡓࡗ࡞ー。ỴᡓࣂዪᏊメンࡓࡅᚰࢆࡅアྠኈのኌ࣌。ࡓࡋまࡆኌで┒り上࡞ࡁ大ࡶヨ合でࡋ

合ࡩࢆり㏉り࠸⃰␒１ࠕヨ合ࡓࡗࡔ。ඃするᛮࡓ࠸࡚ࡗのでᎰ࠸ࡋより࠸ࡋ気ᣢࡕがあるࠖヰࡋまࡓࡋ。

　⏨ዪࡶにࢥーࢳのᛁ࠸ࡋ中でࡶᣦᑟにあࡓࢀࡃ࡚ࡗࡓᮾ❳୍㑻ࡉん、ᢏ⾡ࡅࡔでࡃ࡞メンタࣝ面でࡶཝࡃࡋᣦ

ᑟࡓࢀࡃ࡚ࡋᖹⰋಟࡉんにឤㅰの気ᣢࡕで࠸ࡥࡗ࠸で࠸つ࣏ࢧࡶーࢀࡃ࡚ࡋࢺる保護者の᪉ࠎのࡆ࠾でヨ合に㞟

中でࡓࡁヰࢫࢽࢸࢺࣇࢯࡓࢀࡃ࡚ࡋ㒊。大会前の⦎習や大会ᙜ日に教育ᐇ習で᮶࡚ࡓࢀࡃⰼ⏣ᝆ㤿ࡉん୍ࡶே୍

ேにᣦᑟࢀࡃ࡚ࡋࢆアࢃࡶࢫࣂࢻりやすࡓࡗឤㅰࡋまࡓࡋ。

　㸵月 23 日～ 25 日にἈ⦖┴⥲合㐠ືබ園⾜ࢀࢃる┴大会にྥࣕ࢟ࡅプࢸンの◁ᕝง✵ࡉんはࠕ㸱年生に࡚᭱ࡗ

後の┴大会。௨前のᕞ大会では１ࡶでࡓࡗ࡞ࡁ。リ࣋ンࢪするࡵࡓにࡶᕞ大会に⾜ࡃ気ᣢࡕでᅋ体ᡓࡶಶ

ேᡓࡶ㡹ᙇり࠸ࡓ 、ࠖዪᏊࣕ࢟プࢸンの㝧⳯ࡉんはࠕ㸱年生に࡚᭱ࡗ後の┴大会。気合ࢆධ１࡚ࢀ日１日ࢆ大ษ

に⦎習ࡋ、ヨ合では࠸がṧ࠸࡞ࡽよ࠺ᛮ࠸ษりプࣞーࠖ࠸ࡓࡋព気㎸ࡳまࡓࡋ。

　┴大会での活㌍ࢆ期ᚅ࠸࡚ࡋます。㡹ᙇࢀ �大ᐅ中ࢫࢽࢸࢺࣇࢯ㒊 ��
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２中学生通信陸上

男子１年ジャベリックスロー　３位　宮城市弦（記録：35m23）

　４位　平良千風（記録：33m53）

男子２年　100m　　　　　　  ３位　濱元大晴（記録：11 秒 89）

男子低学年 1.2 年４×100mR　 ２位　大宜味中（記録：51 秒 15）

　　　　　　　　　　　　　　（１走：宮里歩武 ２走：宮城市弦 ３走：平良千風 ４走：濱元大晴）

男子共通　走幅跳            ３位　濱元大晴（記録：6m22）

男子共通　砲丸投げ（5.0kg）  ３位　宮城瑚羽（記録：11m33）

男子共通　円盤投げ（1.5kg）  ４位　宮城瑚羽（記録：28m20）

　６月７日（土）、８日（日）、 沖縄県総合運動公園陸上競技場において第 71 回全日本中学校通信陸上競技沖縄

大会が行われ、大宜味中学校の生徒５名が出場しました。

陸上部がない大宜味中ですが、選手たちは部活前の時間を利用して各自練習を重ね、少ない人数ながらも素晴

らしい成績を収めました。

　初出場で１年ジャベリックスロー３位になった宮城市弦さんは「野球と投げ方が違うのでまずは投げ方を覚

えることから練習した。初めての大会で緊張したけれど練習してきたことが試合で出せて良かった」と、昨年

より１秒以上タイムを縮め、２年生男子 100ｍで２位になった濱元大晴さんは「11 秒台を出すためにハードル

を使って足の出し方などの練習をした。結果が出て良かった」と喜びました。

　今回の陸上リーダーを務め、男子共通砲丸投げでは去年の記録を大幅に伸ばし 2.5m 以上伸ばして３位、円盤

投げでは４位になった宮城瑚羽さんは「主に砲丸の練習に力を入れた。教頭先生に教わりながら、毎日１時間

くらい投げる練習をした。嬉しかったけれど、本当はもっと上を目指したかった」と悔しがりました。

　陸上メンバーたちは次回７月５日、６日に行われる第 45 回沖縄県中学校夏季陸上競技大会に出場します。

 夏季陸上に向け市弦さんは「決勝戦に残りたい」、大晴さんは「今回の記録より上を目指し九州大会に出場し

たい」。すでに砲丸練習を始めた瑚羽さんは「砲丸で２位以上になって九州大会を目指したい。できることなら

大宜味中みんなで九州大会に出場したい」と意気込みました。夏季陸上での大宜味中の活躍をご期待ください。

大宜味中男子５人で大活躍 !!第 71 回全日本中学校通信陸上競技沖縄大会

～ 大会結果 ～

３ 小・中乗り入れ授業・平和の礎読み上げ

　６月 11 日（水）、大宜味村役場１階ギャラリースペースにおいて大宜味村出身で戦没された方の名前

を Youtube で読み上げる「大宜味村平和の礎名前を読みあげる集い」が行われ、大宜味小学校６年生と

中学校３年生が読み上げに参加しました。

　一人一人の名前を顔を上げしっかりと読み上げる６年生。落ち着いた声で丁寧に読み上げる中学３年

生。亡くなられた方の中には自分たちと同じくらいの年齢の子もおり、小さい子からお年寄りまでたく

さんの方々が犠牲になった沖縄戦を実感しました。

　読み上げには大宜味小・中学校の児童生徒の他に辺土名高校の生

徒や民生委員児童委員、婦人会、老人会、青年会、役場職員など多

くの人が参加。本当に多くの方々が沖縄戦で無念の内に亡くなった

ことを目の当たりにしました。

　ギャラリーには沖縄戦の様子を写した写真や当時使われていた生

活用品なども展示され沖縄戦を知るとともに今を生きる私たちが平

和の在り方を考えるきっかけになりました。

一人一人の名を心を込めて読み上げ　平和の礎読み上げ　

　６月 10 日（火）、大宜味中学校１年生に小学校教諭で研究主任の

與那せい子先生が道徳の公開授業を行いました。

　大宜味小学校、中学校では校内研究の主な内容が道徳となってお

り、それぞれの学校の研究テーマは異なりますが、同じ校舎で児童

生徒が９年間学んでいるという持ち味を生かし、今年度は中学校の

先生が小学校で、小学校の先生が中学校で道徳の授業をやってみよ

うという取り組みを行っています。

　この日は「思いやり・感謝」をテーマに登場人物それぞれが行った親切について意見を出し合いました。

　生徒たちからは同じ親切でも自分のことも考えて（自分がやって良かった）やった親切、自分のこと

は考えない（当たり前の行為で損得など考えない）でやった親切があったのではと意見があがりました。

それぞれの親切を比較することで、「親切」について生徒に深く考えさせる授業となりました。

　この授業には小・中学校から多くの教職員が参観。先生方にとっても参考になる授業となりました。

小学校と中学校の先生が入れ替わって授業 !? 乗り入れ授業
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䠐５

　６月８日（日）、大ᐅ小・中学ᰯに࡚࠸࠾௧㸵年ᗘ➨１ᅇᣑ大ᤵᴗཧ

ほ、６月 13 日（金）、ࡶࡇࡳࡂ࠾࠾園に࡚࠸࠾保育ཧほが⾜ࢀࢃまࡓࡋ。

　８日の小学ᰯᤵᴗཧほでは１、２㛫目に体育㤋でぶᏊࢀࡩあ࠸が⾜ࢃ

ࡋン。ぶᏊで協ຊࣙࢩー࢚リࢡࣞࡓࡗ࡞２年生は保護者が中ᚰ、１、ࢀ

࡚ボーࣝࢆ㐠んࡔり、ఏゝࢤーࡓࡋࢆ࣒り、長ิ࠸㌴ࢆసࡓࡗりࡉ∗࠾んや࠾ẕࡉん୍⥴に協ຊ࡞ࡋがࡽᴦࡳࡋまࡓࡋ。㸱～６年生はᏊࡶࡶ大ே୍ࡶ⥴のࢳー࣒でᡓ࠺ኚ๎ࢻッࢴボーࣝ大会。㏨ࡆつつᏲり

つつᨷࡵつつぶᏊඹにờࢆ流ࡋᴦࡳࡋま１。ࡓࡋ㸪２年生の㸱、４㛫目のᤵᴗはんࡄりのⱑの᳜࠼ࡳ。ࡅん࡞で協ຊ࡚ࡋ学ᰯのᩜᆅෆにἈ⦖に⮬生する６種のんࡄり࠼᳜ࢆまࡓࡋ。

　中学ᰯでは１、２㛫目に教ᐊでྛࠎのᤵᴗࡓࡗ⾜ࢆ後、㸱、４㛫目に生ᚐ YV 保護者のࣞࣂࢺࣇࢯーボーࣝ大会。体ຊ࠸ࡥࡗ࠸の生ᚐ㢌⬻プࣞーの大ேࡕࡓ。ᡓࢆ࠸㏻࡚ࡋぶ╬ࡵ῝ࢆまࡓࡋ。

　６月 13日（金）に⾜ࡶࡇࡳࡂ࠾࠾ࡓࢀࢃ園保育ཧほではᖹ日にࡶ㛵ࡎࡽࢃከࡃの保護者がཧほにゼࢀまࡓࡋ。園ඣࡕࡓの㐠ືあࡧࡑやᐊෆあࢆࡧࡑぢ学ࡋ、日㡭のᏊࡶの園でのᵝᏊࢆ▱るࡇがでࡁまࡓࡋ。

まࡓṑ⛉⾨生ኈによるṑ⛉ᣦᑟࡶありṑの࡞りࡕࡓやṑにⰋ࠸㣗≀、上ࡁ☻ࡆの᪉ἲ࡞ぶᏊで学ࡧまࡓࡋ。

　後、小・中学ᰯでは㸷月、᮶年２月にᤵᴗཧほ、ࡶࡇ園では㸷月、１月に保育ཧほࢆ予定࠸࡚ࡋます。࠾Ꮚࡉんࡕࡓ、ᆅᇦのᏊࡕࡓࡶの活㌍ࡦࡐࢆぢに᮶࡚࠸ࡉࡔࡃ。
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６村計画訪問・大兼久ハーリー

࡛ેͬͤȂ͙̞̩ͭ̈́́ͤͬͤ̿͢͢ࢷڠ࿒ঐ̳ȁఆْࠗང࿚
　６月 18 日（Ỉ）にࡶࡇࡳࡂ࠾࠾園、６月 1� 日（木）に大ᐅ中学ᰯ、

学ᰯ⤥㣗センター、６月 24 日（火）大ᐅ小学ᰯに࡚࠸࠾௧㸵年ᗘᐅ

村教育委員会学ᰯゼၥが⾜ࢀࢃまࡓࡋ。

　ィ⏬ゼၥには村教育長はࡵࡌ、村教育委員、教育委員会⫋員がཧຍ。ゼ

ၥࢆ㏻ࠕ࡚ࡋ学ᰯ教育ࠖやࠕ教育活ືࠖにつ࡚࠸ヰࡋ合࠸、学ᰯのពぢ

交ࢆするࡇで学習⎔ቃのᩚഛ、生ᚐᣦᑟや学ຊྥ上につ࡚࠸のඹ㏻⌮

ゎࢆ目ⓗに⾜࠸࡚ࢀࢃます。

　ྛゼၥではᤵᴗཧほタタഛの☜ㄆが⾜ࢀࢃ、ᤵᴗ中のᏊࡓࡶ

。ࡓࡋまࡋᐇ㝿に☜ㄆࢆタഛ࡞やඛ生のᵝᏊやಟ⧋がᚲせࡕ

るඛ生᪉のᵝᏊ࠸࡚࠸やാࡕࡓࡶるᏊ࠸࡚ࡗ園や学ᰯに㏻ࡶࡇ　

やタの現ἣࢆ▱るࡇで園ඣ・ඣ❺・生ᚐがよりよ࠸学ᰯ生活ࢆ㏦

教育委員、学、ࡋ目ᣦࢆࡇるࡅാ࡚ࡋඛ生や⫋員が安ᚰ、ࡇるࢀ

ᰯ⫋員、教育委員会⫋員でヰࡋ合࠸、ពぢ交ࡋࢆまࡓࡋ。

୶̹̻のςαϋΐ "@ఱݛ࠳ΧȜςȜ́ఱܽྙȆಎࢷڠ֥ΙȜθ̦֖の໐ੳ

　大වஂࣁーࣞーは㎰స≀につࡃࢆᡶ࠸㇏స♳㢪するアࣞࣂࢩࣈー⾜の୍⎔です。５月 24 日（土）

に大වஂ海岸にࡓࢀࢃ⾜࡚࠸࠾大වஂࣁーࣞーに大ᐅ小・中学ᰯの⏨性⫋員年まで大ᐅ小に

。ࡓࡋまࡋᇦの㒊でඃ⫋、ࡳ⤌ࢆ࣒ーࢳ中⃝㝧教㢌がࡓ࠸࡚ࡋົ

　年ࣁࡶーリーにཧຍࡑ、ࡋのは㏵中でỿἐࡋ࡚ࡋま࠸、ᝰࡶࡃࡋリタࣖ。ᅇはࡑの㞷㎯ࢆᬕ

ーࣁ࡚ࡳࢆࢫンࣛࣂཧຍ、体㔜のࡶーの⤒験者ࢾップやカࢧ、ࡵࡓすࡽ

リーにる⨨࠼⪄ࡶ、୧ᰯ長ࢆ➹㢌に୍࡚ࡗ࡞ᣮࡳまࡓࡋ。

　中学ᰯのᐑᇛྑ教㢌ඛ生はࢳࠕー࣒࣡ーࢡのⰋࡉがඃに⧅がࠖࡓࡗ

。ࡓࡋまࡧ႐

　区長のᒣᇛᆒࡉんはࠕ学ᰯのඛ生᪉がᆅᇦの⾜に✚ᴟⓗにཧຍ࡚ࡋ

。ࡓࡋまࡋヰますࠖ࠸࡚ࡋに区Ẹ୍ྠ大ኚឤㅰࡇࡓࢀࡃ

７ お知らせ・教委だより・図書室情報

図書室情報 θ71　2025 年（௧ 7年）7月
大ᐅ村ᅗ᭩ᐊ（ᪧ議会Ჷ）

大ᐅ村Ꮠ大වஂ 157 ␒ᆅ　0�80�44�300�　

７月図書室カレンダー　閉室日 ：

利用状況累計　（2019 年 9 月～）

〇来室者数…のべ 4,165 人

〇貸出冊数…6,798 冊

〇登録者数…１93 人

６月の統計（６/2５まで）

〇来室者数…のべ 90 人

〇貸出冊数…130 冊

　『沖縄トンボ図鑑』尾園暁 / 著・ﾐﾅﾐﾔﾝﾏ･ｸﾗﾌﾞ　

　『魚食え！コノヤロー !!』森田釣竿 / 著・時事通信出版局

　『MaitoDesignWorks のおうちで楽しむ草木染』

　　　　　　　　　　　　小室真似人 / 著・日東書院本社

　『松三の島　いくさ世やならんどぉ』ちねんちえこ / 作

　『擬傷の鳥はつかまらない』荻堂顕 / 著・新潮社

　『オードリー・タンの思考』近藤弥生子 / 著・ブックマン社   など

新 着 図 書

寄 贈 図 書

譲渡本あります

～教育ᆔ員会　会⼏だより～
　　➨５ᅇ　教育委員会会議　　௧㸵年５月 22 日（木）༗後２㛤ദ　
　

Ӑᑂ議㡯ӑ

議➨㸵ྕ　 ௧㸵年ᗘ大ᐅ村୍⯡会ィ⿵ṇ予⟬（教育㈝予⟬（➨２ྕ））につ࡚࠸　 ӐྍỴӑ

議➨８ྕ　 大ᐅ村学ᰯ⤥㣗センター㐠Ⴀ委員の委კにつ࡚࠸　　　　　　　　　　　ӐྍỴӑ

会議でỴ定ࡓࡋ㡯ࡋࡏࡽ▱࠾ࢆます。

ᑐ㇟㸸村ෆ小中学生　※小学㸱年生௨ୗは保護者ྠక

期㛫㸸㸵月２２日（火）～８月１日（金）

　　　８月１８日（月）～８月２㸵日（Ỉ）　※土・日・⚃日㝖ࡃ。

　　　※天候によ࡚ࡗは、中Ṇする場合があります。

㛫㸸༗前の㒊　㸷㸱０ศ　～　１１㸱０ศ

　　　༗後の㒊　１００ศ　～　 㸱 ００ศ

定員㸸༗前、༗後ࡶඛ╔㡰　ྛ２５名まで

　。࠸ࡉཧຍୗࡈ⏝の㝿は、Ỉ╔╔⏝でࡈ※　　　

　４４㸫㸱００６（ᢸᙜ㸸ᓥ⿄㝯ஓ）܄ 㸸大ᐅ村教育委員会ࡏၥ合࠾

ȊȊ̳̞࣐̀̽͘༶ͬٳಎȂ下ܱの̤͂ͤίȜσۼܢ͙ݝذ

　　　８月１８日（月）～８月２㸵日（Ỉ）　※土・日・⚃日㝖ࡃ。

※ỈὋ教ᐊにつ࡚࠸は学ᰯࡽ㓄ᕸࢩࣛࢳࡓࢀࡉ、⏦㎸᭩ࡈࢆぴ࠸ࡉࡔࡃ。

日 月 火 水 木 金 土 

  １ ２ ３ ４ ５ 

6 ７ ８ ９ 10 11 12 

13 14 15 16 17 18 19 

20 21 22 23 24 25 26 

27 28 29 30 31   

あります

対象 ： 大宜味村民 ・ 各種団体

　　　　 村内に在勤 ・ 在学の方 

 

※譲渡資料の転売 ・ 換金など

  営利目的での持ち帰りは

  ご遠慮ください。

現在の蔵書数…8,967 冊📚

6/18 水　子育て支援センター

から親子５組が来室♪
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※脱出予想月日は目安です。気温や天候により前後する場合があります。

Ｎ０ 海岸名 上陸・産卵日 脱出予想日数 脱出予想月日 種　類

1 根路銘 5月22日 55 7月17日±5日 アカ

2 活性化センター 6月1日 55 7月26日±4日 〃

3 活性化センター 6月14日 53 8月6日±4日 〃

4 活性化センター 6月24日？ 53 8月14日±4日 〃

　　　「学校の周年行事について」

　大宜味小学校が結の浜の地に新しく統合して開校、 また、 中学校が移転してから

早いもので 10年目を迎えます。 節目の 10周年を迎え、 その取組をどうするかに

ついての話し合いが最近から始まっています。 大方の場合、 学校の周年行事は､節

目を記念して、 これまでの学校の歴史を振り返り、 感謝するとともに、 新たな歩みを進めるきっ

かけとするために実施されものです。 在校生にとっては、 周年行事に参加することによって学

校に対する誇りと関心を高めることにつながります。 卒業生にとっては、 母校とのつながりを

維持するために重要な要素です。 式典等で学校に訪れ、 かつての仲間や校長先生や先生たちな

ど当時関わった方々と再会することができ、 これによって学校コミュニティの一員としての気

持ちを新たにし、 関わり続けることができることと思います。 また、 地域の方にとっては、 学校

との結びつきを強化する機会にもなります。 学校の周年を共に祝い､発展を支援してくれること

によって、 地域に開かれた学校づくりの一環ともなります。 特に本村のように地域との関わり

が深い学校は、 それが表れる機会になると思っています。

　私も長年の教員生活において、 これまで４度、 周年行事 (大規模校２回、 小規模校２回 )を経

験してきましたが、 小規模校においては学校と地域が一体となって、 共に取り組んだことの記

憶が鮮明に残っています。 本村の移民した方々によって開校した石垣の学校、 八丈島の開拓民

によって開校した南大東の学校では、 卒業生や地域の方の周年行事に対する熱い思いを目の当

たりにしました。 それがきっかけで、 私も母校で勤務したいという気持ちをもつようになりま

した。 時代が変わってあのような大々的な周年行事はできないと思いますが、周年行事を通して、

　在校生、 卒業生、 保護者、 地域の方々、 教職員との相互作用を深める機会にしていけたらと願っ

ています。

政信教育長のあじま～コラム

　あれよあれよという間に夏が来ました。 暑さは嫌だけれど、 この時期の海は好きです。 波もなく穏やかで空と海の境目があ
まりなくて、 ゲームのタイトル画面みたいといつも思ってます。 って、 やったことないけど…。 YouTube 見てやった気になってます。

１日（火）区長会

４日（金）（園）七夕まつり

５日（土）やんばるカップﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄ大会

６日（日）村体協ボウリング大会

８日（火）（中）三者面談　10 日、11 日

12 日（土）生涯学習講座

13 日（日）村体協ﾊﾞﾚ ・ーﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ大会

18 日（金）１学期終章式（園・小・中）

21 日（月）海の日

22 日（火）（小）保護者面談 ～ 25 日

24 日（木）定例教育委員会会議

25 日（金）体験の翼夏季交流 ～ 27 日

７月 22 日

下駄の日


